
日時：2014年　 1月8日（水）12：00~
場所：六所神社
担当：理事会

本日は、クラブ員のL.大竹いつき が宮司を務める六所神社さんで、
年頭祈願、新年の例会を執り行わせて頂きました。
あいにくの冷たい雨の中、本殿におきまして、今年も竜城ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ
並びにﾒﾝﾊﾞｰ全員のますますの繁栄を祈願させて頂きました。
その後、祭館に移り、新年例会を開会致しました。
会長挨拶から始まり、次年度役員の紹介がありました。
次年度役員の方たちは、今月より次年度の準備にとりかかっておられます。
お忙しい中、大変ご苦労さまでございます。
そして、長寿のお祝い、結婚記念日、誕生日祝いがあり、美味しい食事を
頂いて閉会となりました。
皆さん、本年もお元気で宜しくお願い致します。

年頭祈願 L.大竹いつき宮司の挨拶 冷たい雨の中、ご苦労様でした。

新年例会が始まりました。2014年のｽﾀｰﾄです。 会長 L.小林吉太郎、挨拶 次年度会長 L.鈴木佐吉、挨拶

次年度役員の紹介 次年度役員によるローア
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｛傘寿｝　L.角谷静男　｛喜寿｝　L.甲村雅彦 ｛古希｝　L.鋤柄舒昭、L.太田直樹、 L.時々輪忠正、L.稲吉康雄、L.長坂宏子

｛結婚記念日｝　L.福島雄一郎、L.近藤久子、 ｛誕生日祝い｝　L.河口庄三、L.牧野高正
L.太田直樹、L.鋤柄舒昭、L.草野武久

担当委員長L.竹内桂子挨拶

こういった地道な活動もライオンズの重要なｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨｰのひとつです。
ぜひ市民の皆様にも足を運んで頂きたいと思います。

毎年植樹をしておりますので、木々の成長を楽しみに東公園に足を運ぶ機会も増えました。

 岡崎市都市整備課長　足立邦雄様　挨拶

 本日の例会は、モミジの木植樹式を岡崎市東公園にて開催致しました。
公園内の菖蒲園東側でモミジの木の植樹を行い、
その後同公園内の動物総合ｾﾝﾀｰにて例会を執り行いました。

冬空の中、岡崎市都市整備部課長　足立邦雄様はじめ同課　班長　小野栄司様、
同課　技術員　大野有香様を来賓に迎え、モミジの植樹式を無事終えることが出来ました。

      場所：モミジの木植樹式　（岡崎市東公園菖蒲園東側）
　　　　例会（岡崎市動物総合ｾﾝﾀｰ多目的ﾎｰﾙ（あにも）

担当：環境保全委員会

L.黒部勝利、L.小山三郎

 会計のL.深谷　清によるローア

第989回　例会
日時：2014年　1月22日

L.川渕勝也、L.小泉素子、L.黒部勝利



幹事L.畔柳東一　会計L.深谷　清

会長挨拶　L.小林吉太郎 例会場を岡崎市動物総合ｾﾝﾀｰ（あにも）で行いました。

 退会の挨拶　L.伊藤貴久　最後まで皆を笑わせてくれました。とても寂しくなりますね・・・。

 会長L.小林吉太郎　前会長L.小泉素子
来賓の岡崎市都市整備課長　足立邦雄様、  第一副会長　L.鈴木佐吉　第三副会長　L.小林和好による植樹


